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Zitat von Sanaki 

Ich möchte ja gerne wissen, WANN das ausgehandelt wurde. Bin ich der einzige der es
merkwürdig findet, dass der eigene Manager AUF einen Abstieg von uns zockt? Gut
wenn das erst diese Woche unterschrieben wurde logisch, aber davor?

Bader weiß doch selber, dass uns die Fälle davon schwimmen. Is doch klar, dass er noch das
best mögliche versucht, aus einem Verkauf rauszuschlagen- Leverkusen wollte den Drmic wohl
unbedingt haben. Da hat sich wohl der Bader gesagt: Ok. Ihr kriegt ihn, aber nur wenn ihr mehr
als bei der AK drauf legt. Hätte Bayer jetzt gezögert, dann hätten die wohl in die Röhre
geschaut. Denn die Schlänge von Interessenten wäre wohl nicht kürzer geworden. Die hätten
sich widder hinten anstellen müssen... Drmic wäre zwar billiger gewesen, aber er wäre wohl
woanders hingegangen. Dieses Risiko wäre Bayer wohl nicht mehr eingegangen. Is halt ein
Viehmarkt mit Menschen... So läuft es halt...
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